

《单词百科:kilowatts是什么意思?kilowatts怎么发音?kilowatts的解释和用法》

英语单词kilowatts是什么意思?kilowatts怎么读?kilowatts怎么发音?简答网为您整理了kilowatts的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



kilowatts怎么读

kilowatts的读音:[k l w ts]

kilowatts的意思

1、n.千瓦(kilowatt的名词复数);

kilowatts的双语例句

1、 The exploitable capacity of the hydroelectric resources is 1.21 million kilowatts , including 600 , 000 kilowatts potentials.

水力资源可开发量121万千瓦, 尚有60多万千瓦待开发.

2、The laser chains are nominally 15 kilowatts, Marmo continues.

激光链通常为15千瓦, 马默继续解释说.

3、It's about 500 kilowatts per hour on average.

年用电量平均为每小时500千瓦.

4、The generators each a capacity of 1000 kilowatts.

每台发电机都有1000千瓦的发电能力.

5、This laser has achieved an output of 67 kilowatts by using five ceramic YAG diode blocks.

这种激光发生器采用五个陶瓷YAG激光二极管就能产生出67千瓦的激光光束.

6、A typical radio transmitter has a power of 100 kilowatts.

一台典型的无线电发射机的功率是一百千瓦.

7、Development and utilization of water resources can be about 156 million kilowatts.

可开发利用的水利资源约156万千瓦.

8、Township enterprises have installed capacity of 400 kilowatts of Li-yang hydropower station, is now operational.

乡镇企业有装机400千瓦的里阳水电站, 目前已投入运行.

9、Wujiang River and its tributaries to the main theoretical potential hydropower resources 348,000 kilowatts.

河流以武江及其支流为主,水力资源理论蕴藏量34.8万千瓦.

10、It covered 167 square meters and needed 160 kilowatts of electrical power.

占地167平方米,需160千瓦的电能.

11、The river would offer power production estimated at 500, 000 kilowatts if a dam were constructed.

如果筑起水坝,这条河就能提供大约50万千瓦的电力.

12、Theoretical development of water resources reserves reached 562.5 thousand kilowatts.

水力资源理论开发蕴藏量达56.25万千瓦.

13、We have an emergency-standby electric generator with a capacity of 300 kilowatts.

我们有一台三百千瓦的事故备用发电机.

以上是简答网为您整理的kilowatts怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于kilowatts的用法

、kilowatts的释义、kilowatts的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/kilowatts>

